

HALAMAN PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : ERI DWI PRADANA

NIM : 20130130292

Judul Tugas Akhir : “ANALISIS KARAKTERISTIK VISKOSITAS DAN KONDUKTIVITAS TERMAL BEBERAPA PRODUK MINYAK PELUMAS DENGAN SAE 10W-40 BESERTA PENGARUHNYA TERHADAP KINERJA MOTOR YAMAHA JUPITER MX 135 CC TAHUN 2010”

Dengan ini saya menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa Tugas Akhir ini adalah hasil karya saya dan tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar sarjana di Perguruan Tinggi dan sepanjang pengetahuan saya tidak terdapat karya yang pernah ditulis atau dipublikasikan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis saya sebutkan sumbernya dalam naskah dan dalam daftar pustaka.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidak benaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai dengan peraturan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Demikian pernyataan ini saya buat dalam keadaan sadar dan tanpa paksaan dari pihak manapun.

Yogyakarta, Desember 2017

Yang membuat pernyataan

ERI DWI PRADANA

NIM. 20130130292

MOTTO

Bismillahirrahmanirrahim

“Saya rasa bodoh itu tidak keliru. Tapi tidak mau belajar yang keliru. Apalagi kalau kemampuannya pas-pasan seperti saya.”

(Phutut EA)

"Pendidikan yang memanusiakan sangat dialogis, oleh para murid yang mengakui bahwa mengetahui adalah suatu proses yang tidak pernah berakhir, dan oleh guru yang mengakui bahwa mereka sebenarnya juga siswa."

(Paulo Freire)

"Jangan mati-matian mengejar sesuatu yang tidak bisa dibawa mati."

(Emha Ainun Nadjib)

"Bila kaum muda yang telah belajar di sekolah dan telah menganggap dirinya terlalu tinggi dan pintar untuk melebur dengan masyarakat yang bekerja dengan cangkul dan hanya memiliki cita-cita yang sederhana maka lebih baik pendidikan itu tidak diberikan sama sekali."

(Tan Malaka)

HALAMAN PERSEMBAHAN

Tugas Akhir ini saya persembahkan kepada :

- *Allah SWT yang telah memberikan segala kenikmatan kesehatan, ketenangan, kelancaran, pencerahan dan keselamatan dalam penyusunan Tugas Akhir ini.*
- *Kedua orang tua saya, Bapak Suratno dan Ibu Suryati yang tidak henti-hentinya memberikan doa, dukungan dan arahan yang sangat berharga.*
- *Keluarga besar yang selalu menantikan kelulusan saya.*
- *Rekan-rekan tim Tugas Akhir "Kebut Skripsi" (Mas M. Gati Ilzamalhaq, Muh. Khairun Indrowidagdo, Sarif Hidayat, Mahfudz Arifin yang tetap kompak, semangat dan penuh tanggung jawab dari awal penelitian sampai terselesaikannya Tugas Akhir ini, kalian sangat luar biasa.*
- *Rekan-rekan Teknik Mesin UMY angkatan 2013 khususnya kelas F terimakasih atas keakraban, kekeluargaan, canda tawa dan semangat selama menempuh perkuliahan.*